



Cambian a *El Marro* a penal en Durango

| Por Jorge Butrón
jorge.butron@razon.com.mx

ELEMENTOS de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) trasladaron la mañana de este viernes a José Antonio Yépez Ortiz *El Marro*, de la prisión de máxima seguridad de El Altiplano, en el Estado de México, a un penal en el estado de Durango.

De acuerdo a reportes, el líder del Cártel de Santa Rosa de Lima habría sido enviado al Centro Federal de Readaptación Social 14, ubicado en el municipio de Gómez Palacio, que es un lugar especializado en personas privadas de la libertad por el delito de secuestro.

Informes detallan que por la mañana



Foto: Cuartoscuro

JOSÉ Antonio Yépez, tras su captura en agosto de 2020.

llegó un helicóptero *Black Hawk* al penal, para subir al criminal, quien, a su vez, fue custodiado por elementos de la Sedena y de la Guardia Nacional. Hasta el momento se desconocen los motivos por los que

El Marro fue llevado a otro penal federal; sin embargo, se le realizaron exámenes médicos, previo a su traslado.

Apenas en abril se desechó un amparo que promovió la defensa del capo por presuntos actos de tortura en su contra, desde su reclusión en el Altiplano y cualquier beneficio le fue negado.

Yépez Ortiz fue capturado en agosto de 2020 por elementos del Ejército Mexicano, tras las acusaciones de encabezar una red de robo de hidrocarburos en el estado de Guanajuato, además, Yépez Ortiz enfrenta una condena de 60 años de prisión por el secuestro de una empresaria, además de diversos procesos penales por narcotráfico y delincuencia organizada.